

KIM

Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto Hadiri Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Mar 27, 2024 - 13:56



Kapolsek Caringin Ipda Sugiarto Hadiri Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan

Pada hari Rabu tanggal 27 Maret 2024, suasana di Aula Kecamatan Caringin terasa begitu hangat dengan kehadiran para tokoh masyarakat dan pemimpin struktural dalam Rapat Koordinasi Tingkat Kecamatan Caringin. Dalam suasana yang penuh semangat, berbagai isu strategis dan langkah-langkah proaktif dibahas untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Camat Caringin, Drs. YAYAN, dengan tegas menyampaikan beberapa poin krusial yang menarik perhatian. Diantaranya adalah peringatan akan peringkat PBB Kecamatan Caringin yang menempati urutan ke-20 di Kabupaten Sukabumi. Semangat untuk meningkatkan capaian lebih maksimal sangat diharapkan, dengan partisipasi aktif dari masyarakat. Selain itu, hasil Musrenbang Kecamatan Caringin yang telah masuk ke RKPAD menjadi momentum penting yang harus dimanfaatkan secara optimal.

Sementara itu, Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO, S.IP., M.M, menyampaikan apresiasi yang tulus kepada masyarakat Caringin atas kerjasama yang telah terjalin, yang telah menjaga situasi keamanan kondusif di wilayah tersebut. Namun, di sisi lain, peringatan akan potensi perang sarung atau tawuran selama bulan Ramadhan menjadi catatan penting. Kerukunan umat beragama dan kewaspadaan terhadap potensi kriminalitas juga menjadi fokus dalam arahannya.

Pada rapat ini juga dibahas mengenai antisipasi terhadap bencana alam yang mungkin terjadi di musim penghujan. Hal ini menjadi perhatian serius bagi seluruh komponen masyarakat dan pemangku kepentingan. Selain itu, ajakan untuk menjaga keberkahan dalam merayakan malam takbiran juga disampaikan dengan penuh kearifan.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, para pemimpin dan tokoh masyarakat Caringin sepakat untuk terus membangun sinergi dalam upaya mencapai kesejahteraan bersama. Semua harapan dan arahan dari rapat tersebut dipandang sebagai langkah-langkah konkret menuju masa depan yang lebih baik bagi Kecamatan Caringin.

Kami tunggu perkembangan selanjutnya dari upaya-upaya positif yang telah dicanangkan dalam rapat ini demi terwujudnya kesejahteraan yang lebih baik bagi masyarakat Kecamatan Caringin.